

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Klarenthal am 13. November 2012

Umgestaltung Klarenthaler Straße und Lahnstraße (Radweg Lahnstraße)

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten dem Ortsbeirat, das aktuelle Konzept (Planungsstand sowie Kostenabschätzung) bezüglich der Umgestaltung der Klarenthaler Straße und der Lahnstraße inklusive der Einrichtung eines Radweges von der Hochschule Rhein-Main bis Alt-Klarenthal vorzustellen.

Die Radwegeverbindung von der Hochschule bis zum Kloster Klarenthal ist von großer Bedeutung. Schließlich würde neben den AnwohnerInnen in Alt-Klarenthal auch Besucher des Campus Klarenthal mit Kindertagesstätte, Grund- und weiterführenden Schule sowie das Hofgutes eine sichere Radwegeverbindung bis in die Innenstadt bekommen und Familien könnten von Alt-Klarenthal aus weiter auf den Wirtschaftswegen Richtung Fasanerie radeln.

Beschluss Nr. 0111

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.W.

Kern
Stellv. Vorsitzender